

# 2021 年度 新人看護職員成長レポート ❤

2021.5.10

今年度は 49 名の新規採用者を迎えました。

COVID-19 感染の状況を鑑み、4 月初めの全体集合研修はすべてオンラインでおこない、自宅で受講しました。

4 月 8 日からはローテーション研修で各部署をめぐります。初日は初めて身に着けるユニフォームにドキドキ、わくわく・・。ちょっとキャーキャーしながら、迷子になりながら、なんとか研修部署に到着できました。



技術演習はグループを分けながら行いました。（もちろん、マスク・ゴーグル着用）

学生時代とは違った緊張感を持ちながら、シミュレーション人形を相手に練習しました。



日を追うごとに病院の場所や雰囲気にも慣れ、次第に社会人らしい顔つきになってきました。



いよいよ 4 月 26 日、初めて全員が一つの会場に揃い、宮川看護部長から配属先の任命を受けました。各々が、専門職として始まるこの一步をかみしめながら、各部署へ向かいました。

頑張ってくださいね。

これから 1 年間、この新人看護師の方々の成長をレポートしていきます！お楽しみに(^^♪



フレッシュナースです  
よろしくお願いします  
配属先の師長さんと一緒に☆